

Samstag, 28. Oktober 2006

## Rededuell Ypsilanti und Walter für Stadt und Kreis in Mühlheim

SPD-Mainhausen bietet Mitfahrgelegenheit für Parteimitglieder

An Allerheiligen, nahezu genau einen Monat vor dem entscheidenden SPD-Parteitag in Rotenburg an der Fulda, werden sich Andrea Ypsilanti (49) und Jürgen Walter (38), die beiden SPD-Kandidaten für das Amt des Ministerpräsidenten, den beiden SPD-Unterbezirken Offenbach-Stadt und Kreis Offenbach vorstellen.

Am 01. November 2006 um 19.00 Uhr (Einlass ist um 18.00 Uhr) werden die beiden Bewerber in einem Rededuell – ähnlich den bekannten Fernsehduellen zwischen Kanzlerkandidaten – ihre Vorstellungen zur Arbeit einer SPD-geführten Landesregierung in der Willy-Brandt-Halle von Mühlheim präsentieren. Einen Monat später (am 2. Dezember) entscheidet der SPD-Landesparteitag, wer von beiden als Spitzenkandidat der hessischen SPD den CDU-Ministerpräsidenten bei der Landtagswahl im Frühjahr 2008 herausfordern wird.

Wie der Pressesprecher der SPD Kreis Offenbach Kai Gerfelder informiert, sind zunächst jedoch auch die Sozialdemokraten vor Ort gefragt, wer diese Aufgabe in Angriff nehmen soll: „Unterteilt in insgesamt sechs Fragenkomplexe, die die Politikbereiche Wirtschaft, Soziales, Bildung, Integration, Innere Sicherheit und ‚Meine ersten hundert Tage als Ministerpräsident/in‘ umfassen, haben alle Genossinnen und Genossen in Stadt und Landkreis Gelegenheit, ihre Fragen an die beiden Spitzenpolitiker zu stellen. Dabei werden sich der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion und die SPD-Landesvorsitzende bei der Beantwortung abwechseln. Am Ende der Veranstaltung können alle Mitglieder aus Kreis und Stadt Offenbach getrennt ein Votum abgeben, wen sie als Koch-Herausforderer sehen möchten.“ so Kai Gerfelder, der in Mainhausen als Fraktionsvorsitzender in der Gemeindevertretung fungiert.

Um eine reguläre Abstimmung zu gewährleisten, müssen sich die stimmberechtigten SPD-Mitglieder am Tagungsschalter durch ihr Parteibuch legitimieren. Auf rege Teilnahme der Parteibasis hofft auch die Vorsitzende der SPD in Mainhausen: „Dies ist ein einmaliges Angebot an alle Mitglieder der SPD, sich an der Entscheidungsfindung über Roland Kochs Nachfolge an der Spitze der Landesregierung zu beteiligen. Es wäre schön wenn zahlreiche Mainhäuser Genossinnen und Genossen teilnehmen würden. Wir bitten allen Interessierten eine Mitfahrgelegenheit an.“

Die Moderation der Veranstaltung wird von Karl-Heinz Stier - bekannt aus Funk und Fernsehen - sowie von der Bundestagsabgeordneten Uta Zapf übernommen.

Vor Veranstaltungsbeginn und während der Auszählung der Stimmen wird die Musikgruppe „Raffaele“ die Teilnehmerinnen und Teilnehmer unterhalten. Gleichzeitig sorgt die Mühlheimer SPD für Getränke und Imbiss. Wer die Mitfahrgelegenheit der SPD-Mainhausen nutzen will, sollte sich bei SPD-Geschäftsführer Norbert Hassenpflug anmelden unter: 06182/20612 bzw. [t-online](#).

Infos zur Arbeit der SPD-Mainhausen gibt's unter: [www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen